

Wir erfüllen die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied von

Felix Georg Rüeegger

ehemaliges Mitglied des Verwaltungsrates

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb am 12. Juni 2018 nach einem reich erfüllten Leben in seinem 93. Lebensjahr.

Das Familienunternehmen Brüttsch/Rüeegger wurde für den Verstorbenen schon sehr früh zu seinem beruflichen Lebensinhalt. Er trat 1947 in unsere Firma ein und widmete sich danach während rund 40 Jahren mit ganzer Kraft, vorbildlich und nachhaltig der erfolgreichen Entwicklung unseres Unternehmens. Auch als Stiftungsrat des patronalen Vorsorgefonds und der Personalstiftung setzte sich Felix Rüeegger für eine solide und gute Entwicklung unserer Vorsorgeeinrichtungen ein. Das Wohl der Mitarbeitenden auch über deren Pensionierung hinaus war ihm bis zuletzt ein Herzensanliegen.

Bis kurz vor seinem Tod blieb Felix Rüeegger mit einem nie erlahmenden Interesse in allen Belangen unserer Tätigkeit als Aktionär dem Unternehmen eng verbunden.

Die Begegnungen mit dem lieben Verstorbenen waren stets geprägt von einem hohen Mass an menschlicher Wärme und Herzlichkeit. Wir verlieren in ihm eine beeindruckende Persönlichkeit.

Wir werden ihm und seinen Verdiensten stets ein ehrendes Andenken bewahren und gedenken seiner lebenslangen Tätigkeit und Verbundenheit zum Wohl der Brüttsch/Rüeegger-Gruppe mit grosser Dankbarkeit.

Der Trauerfamilie sprechen wir unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

Brüttsch/Rüeegger Holding AG

Aktionäre, Verwaltungsrat, Gruppenleitung,
aktive und ehemalige Mitarbeitende

Die Abdankungsfeier findet am Dienstag, 19. Juni 2018, um 14.30 Uhr,
in der Reformierten Kirche Zollikerberg statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.